

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada BAB IV maka dapat diambil beberapa kesimpulan yang berkaitan dengan Pengetahuan dan dukungan suami tentang kontrasepsi intrauterin pada ibu pasca bersalin di RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin. Pengetahuan suami tentang kontrasepsi intrauterin tergolong baik karena dari 32 responden yang berpengetahuan baik sebanyak 14 orang (43,75%), responden yang berpengetahuan cukup pada 14 orang (43,75%) dan yang berpengetahuan kurang ada 4 orang (12,50%).

Begitu pula dengan dukungan suami yaitu didapatkan hasil dari 32 responden yang mendukung ada sebanyak 15 orang (46,9%) yang tidak mendukung sebanyak 17 orang (53,1%).

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan di atas dapat diberikan beberapa saran oleh peneliti. Gambaran Pengetahuan dan Dukungan Suami tentang Kontrasepsi Intrauterin pada Ibu Pasca Bersalin yang beradadi di RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin sebagai berikut:

1. Bagi Peneliti

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian yang lebih mendalam, lebih luas dan menyeluruh tentang faktor-faktor yang mempengaruhi pengetahuan Ibu Nifas terhadap Alat Kontrasepsi Dalam Rahim seperti pendidikan, sosial budaya, agama, ekonomi, media masa, pandangan dan kepercayaan.

Penelitian jangka panjang dapat dilakukan adalah mengenai dampak yang timbul akibat sedikitnya pemakaian Alat Kontrasepsi Dalam Rahim terhadap generasi yang akan datang.

2. Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai sumber bahan pustaka dan referensi bagi perpustakaan di institusi pendidikan, menambah wawasan dan pengalaman serta sebagai bahan evaluasi terhadap teori pengetahuan dan dukungan suami tentang kontrasepsi IUD pada ibu pasca bersalin yang telah diberikan kepada mahasiswa di kelas selama mengikuti perkuliahan.

3. Bagi Tempat Penelitian

Diharapkan pihak rumah sakit dapat memberikan pengetahuan informal kepada suami ibu pasca bersalin tentang kontrasepsi IUD.

4. Bagi Responden Penelitian

Diharapkan suami ibu pasca bersalin rajin untuk mencari informasi dengan sumber yang terpercaya agar memiliki pengetahuan yang komprehensif mengenai alat kontrasepsi IUD.